



ADAC-Mopedversicherung unter Strom

ADAC-Mopedversicherung unter Strom
Ab 1. März neu mit Elektro-Kasko - Kfz-Rabatt für schadenfreies Jahr
Zur neuen Mopedsaison ab 1. März gibt es nicht nur ein neues - diesmal grünes - Versicherungskennzeichen, sondern auch neue Tarife und Leistungen: Die ADAC-Mopedversicherung bietet eine sogenannte Elektro-Kasko für Pedelecs 45 und E-Bikes ab 25 km/h bis 45 km/h. So ist künftig auch das Herzstück und teuerste Teil dieser Elektrofahrzeuge, der Akku, versichert. Verbrauchersfreundliches Extra: Wer zwölf Monate schadenfrei fährt, wird später als Führerschein-Neuling von der ADAC-Autoversicherung mit Sondereinstufungen belohnt.
Von der Elektro-Kasko werden Schäden bei Brand, Explosion, Hagel oder Sturm übernommen. Mitversichert sind auch Diebstahl und Unfälle mit Tieren jeglicher Art. Im Tarif Elektro-Plus ist der Akku noch zusätzlich gegen jede Art von Beschädigung oder Zerstörung sowie gegen Bedienungsfehler wie Tiefenentladung versichert.
Generell beinhaltet die ADAC-Mopedversicherung eine Haftpflichtdeckung von 100 Millionen Euro pauschal für Personen, Sach- und Vermögensschäden mit maximal zwölf Millionen Euro je geschädigter Person. Die Versicherung gilt neben Pedelecs 45 und E-Bikes auch für Leichtmofas, Mofas, Mopeds, Mokicks und Roller mit einer Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h und einem Hubraum von maximal 50 Kubikzentimetern. Als Besonderheit können auch Segways und Krankenfahrstühle versichert werden. Versichert sind der Versicherungsnehmer, Fahrer, Halter und Eigentümer. Das Versicherungsjahr beginnt jeweils am 1. März und endet ein Jahr später.
Die ADAC-Mopedversicherung kostet für ADAC Mitglieder 62,90 Euro. Die Teilkaskoleistungen gibt es mit 150 und 300 Euro Selbstbeteiligung (SB), die neue Elektro-Kasko ab 146,90 Euro mit 300 Euro SB, die Elektro-Plus-Leistungen ab 230,90 Euro mit ebenfalls 300 Euro SB. Das Nummernschild für die ADAC-Mopedversicherung ist in ADAC Geschäftsstellen erhältlich, es kann aber online bestellt werden. Weitere Infos gibt es im Internet unter www.adac.de/Versicherungswelt sowie unter Telefon 01805/12 10 15 (14 Cent/Min/Festnetzanruf/mobil ggf. abweichend).

Pressekontakt

ADAC

81373 München

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder